



Des rencontres fortes en émotions

publié le 20/06/2023

Les élèves de **5B et 5C** ont participé cette année au projet "**Empreintes**", animé par les artistes du **Collectif Gonzo** de Poitiers. L'objectif de ce projet était de réfléchir aux **liens entre les générations**, au temps qui passe, à la notion de bonheur, au temps de l'adolescence. Pour cela, les élèves ont participé à des ateliers de philosophie et ont rencontré des résidents de l'Ehpad de Prahecq pour échanger avec eux : quelle était votre vie à notre âge ? quels étaient vos jeux ? que pensez-vous des jeunes d'aujourd'hui ?...

A la suite de ces collectes de témoignages, les élèves ont participé à des ateliers de chants, de langue des signes française, d'arts plastiques et de vidéo, afin de produire un film restituant leur travail.

Celui-ci a été présenté à l'ensemble des classes de 5e et de 4e du collège mardi 15 juin dans la salle polyvalente du collège, en présence des partenaires du projet : le **Conseil Départemental** sans qui cette action n'aurait pas été possible, la MPT d'Aiffres, des représentantes de l'Ehpad.

Version vidéo : <https://tube-education-physique-et-sportive.apps.education.fr/w/v84W7p1oj78v2TRgY5d4DX>

Version audio : <https://nuage02.apps.education.fr/index.php/s/fbTgLCXR69D2Gwo>

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.